



Buenos días, somos 2 amigos llamados: Hugo Almazán y Miguel Fernández. Estudiamos un Grado Medio de Instalaciones de Telecomunicaciones y hemos pensado en desarrollar más allá una idea de negocio.

Habíamos pensado en varias ideas para este proyecto, como por ejemplo una tienda app de nuevas tecnologías, una aplicación para ver si eres adoptado y así saber quienes son tus padres biológicos y por último, la idea que vamos más avanzada y vamos a desarrollar. Se basa en solucionar problemas por profesionales a gente anónima.

Nuestra empresa consta del producto que hemos creado, se basa en una aplicación que resuelve problemas a gente anónima sea cual sea el problema.

Nuestra aplicación se caracteriza en resolver ciertos problemas que tienen las personas, tenemos gente especializada y con experiencia profesional en esto. Sea el que sea el problema, siempre tendremos a alguien que te ayude a superar los problemas.

Esta aplicación va desarrollada a gente con necesidades, que tenga problemas o no se sienta bien. Se caracteriza por eso, en tratar de ayudar a las personas sea la que sea su situación y así mejorarlos mentalmente para que se olviden de sus problemas y sigan hacia delante.